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1995年1月12日生まれ（29歳）／野田市立川間小学校、川間中学校 卒業／
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速 報 令和6年6月定例県議会で可決したもの

■千葉県孤立集落対策緊急支援補助金
　（可決→補正予算 ２億５千万円）
■緊急輸送道路における法面緊急点検事業
　（可決→補正予算 ５千万円）
■千葉県特定金属類取扱業の規制に関する条例
　（可決→令和7年1月1日から施行）
　※金属類の盗難被害増加に伴い、制定された。

■千葉県県営住宅設置管理条例の一部を改正す
　る条例（可決→令和6年10月1日から施行）
　※単身世帯の増加や県営住宅の空き家の増加
　　を踏まえ、入居者資格の見直しを行う条例改
　　正。新たに里子、60歳未満の単身者、市町村
　　の制度を活用のパートナーシップ宣誓などを
　　された方などが新たに申し込み可能となる。

文教常任委員会 委員会質問

千葉大宮高校（県内唯一の公立通信制高
校）でのレポートや試験は紙媒体、スクー
リングについては一部の科目にて通信制
協力校に向けたオンライン化を行ってい
ます。今後の課題としては文部科学省の通
信教育ガイドラインによる対面授業が必
須なことや、一人一台端末の環境が整って
いないことが挙げられます。

県内通信制高校の授業やレポートのオン
ライン化の状況はどうでしょうか。

「県立高校改革推進プラン」に基づき、通
信制高校の更なる拡充を目標として館山
総合高校、銚子商業高校に協力校を設置
した。新たな設置については今後検討をし
ていきます。

通信制協力校は今後どのように増やして
いきますか。

要望

最も必要なのは「システムの手軽さ」だと
実感しました。千葉県東部と南部に通信
制協力校がありますが、北西部である東
葛地域に１校もないので、さらなる通い
やすさ向上のため、ぜひとも設置を検討
願います。また、紙ベースの授業やレポー
ト提出について、時代に合わせたデジタ
ル化を推進するよう国へ要望していただ
きたいと考えています。

障害による学習や生活上での困難を改善
するために自立活動支援である「通級によ
る指導」などを行っています。友達とのコ
ミュニケーションやスケジュール管理、勉
強の方法などが挙げられますが、課題とし
て専門性のある教員確保などがあります。

発達障害や困難を抱える生徒への支援は
どのようなものがありますか。

通信制の学校は、様々な事情がある子ども
ならびに社会人に至るまでセーフティネッ
トとして機能しています。私もかつては母
の病死によって経済的理由により大学を
中退しましたが、現在では通信制大学にて
学んでいます。その経験より、学習継続に

要望 発達障害や知的障害、もしくはグレーゾー
ンである境界知能と見受けられる子ども
達は増加傾向にあります。困難を抱える児
童生徒が高校生になった時に、適切な支援
を受けられるよう、引
き続き事業の継続、協
力校の拡充等に尽力
いただきたいと考え
ています。

要望
つづき
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千葉県政に対する
ご意見・ご相談は、榎本れいまで
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願います！
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県政報告第5号を発行します。今回は地
元の皆さまのご要望について、私の動き
をお伝えしました。引き続き、皆さまの声
を榎本怜までお寄せください。

千葉県議会議員　榎本 怜
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カスタマーハラスメントと
いう概念は比較的新しいも
のなので学習指導要領の中
では示されていません。社会
のルールを守る中での義務
や責務という点に含まれて
いるであろうと認識してい
ます。

消費者教育の中で「カスタマーハラスメン
ト」について扱っていますか。 要望 言葉としては新しいですが、子どもであろ

うと労働者や消費者として必ず社会生活
の中に入っていきます。教育の中で若年層
が詐欺やカスタマーハラスメントの被害
者になるのを防ぐのと同時に、加害者とな
ることも防止しなければなりません。新し
い概念だからこそ、新しい世代に浸透させ
労働者として働きやすい、そして消費者と
して利用しやすい社会となるよう、教育現
場でのカスタマーハラスメント周知啓発
をぜひ検討していただきたいと思います。

地域のご要望に対する動き
座生橋や周辺地域の白線塗り直し、
道路凹凸修繕

場所：野田市桜の里１丁目付近
ドラッグストアセキやベイシア付近の桜の里交差
点において、横断歩道や停止線、右折ラインなど
が薄れて見えなくなっている状況が続いておりま
した。また、座生橋のセンターライン薄れ、道路表
面の凹凸や亀裂に関しても千葉県や野田市に対
してラインの引き直し、修繕を要望いたしました。

場所：野田市中里136-1付近
通学路におけるカーブミラー
に樹木が生い茂っている状況
であったため、野田市ならび
に教育委員会へ伐採していた
だくよう要望いたしました。

場所：野田市中里９０付近
前回の一般質問でも取り上げ
た本件に対し、引き続き要望
をいたしました。台風の際に
道路へ枝の落下の危険もあ
るため、夏頃を目処に対応い
ただける予定とのことです。

川間中学校カーブミラー樹木伐採

川間郵便局付近樹木伐採
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県立野田看護専門学校
入学式

関宿城さくらまつり 利根川水系連合・総合水防
演習、熊谷千葉県知事と

千葉県議会
文教常任委員会


